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Суд -  это  всегда метод решения споров

Жи-
т е л и
ДОКа:
« Р е -
ш и л и
с а м и
взяться за ремонт до-
роги к нашим част-
ным домам. Может
ли ДРСУ оказать та-
кую услугу?».

Отвечает началь-
ник ДРСУ А.В.Ильин:

- Мы можем выпол-
нить любые дорожные
работы, необходимо
подать заявку.

К ДЕПУТАТУ –  ЗА СОВЕТОМ
И ПОМО ЩЬ Ю

     Распоряжением гу-
бернатора Ленинградс-
кой области от 12 мар-
та 2003 года № 107-рг
2000 тысяч рублей вы-
делено администрации
МО «Сланцевский рай-
он» на проведение ава-
рийного ремонта фили-
ала Сланцевской цент-
ральной районной
больницы.

19 марта в нашем
городе побывал пред-
седатель Законода-
тельного собрания Ле-

нинградской
о б л а с т и
В.Н.Климов. В
администра-

ции муниципального
образования прошла
его встреча с депута-
тами собрания пред-
ставителей. Виталий
Николаевич ответил
на разнообразные
вопросы (более под-

           Деньги на
ремонт больницы

робно об этом мы рас-
скажем  в ближайших
номерах газеты). Но
главная цель визита
депутата ЗАКСа - при-
ем избирателей. Пер-
вый состоялся во
Дворце культуры АО
«Завод «Сланцы».

        Прод. на стр.2.

«...на уровне
правитель-
ства области
предусмот-
рены и осу-
ществляются
з на ч ите ль-
ные мероп-
риятия, кото-
рые помогут
оздоровить и
ситуацию в
Ленинградс-
кой области».

Начиная с
1998 года,из
федерально-
го бюджета
город в сред-
нем получает
по 2 млн. руб.
в год. Стр.4,6.

Образцовый театр кукол «Карусель»
(режиссер А.Петрова) из ДК ОАО «За-
вод «Сланцы» дал выездной спектакль
«Заяц и Еж» в детском саду № 5.

                             *   *   *
Народный молодежный театр

«БУМС» посвящает Дню театра поэти-
ческий спектакль «Когда неспокойно
на душе» и приглашает на него 26 мар-
та в 15 часов всех любителей театра и
литературы.

На днях в ОАО «Цес-
ла» будет начат капи-
тальный ремонт враща-
ющейся печи. Как сооб-
щил генеральный дирек-
тор предприятия
В.Х.Джабиров, это са-
мый крупный ремонт за
последние 11 лет. «К
проведению работ будут
привлечены все службы

Самый большой ремонт
завода, - отметил Вла-
димир Ходжаевич. –
Кроме того, учитывая
специфику производ-
ства, на объекте будут
работать два генераль-
ных подрядчика – «Но-
вороссийскцемремонт»
и «Петербургтеплост-
рой». Одновременно
планируется провести

ремонт электрофильт-
ров и других пылеулав-
ливающих устройств.
Все работы проводятся
за счет инвестиций ком-
пании «Хайдельбергце-
мент», что составляет
900 тысяч долларов.Ре-
монт не отразится на
объемах поставок про-
дукции, так как сделан
запас на время оста-
новки печи».

будет продавать
на городском
рынке
ЦЫПЛЯТ
бройлерных
и яйценоских
(коричневых)

 

 

 

ИТОГИ   НЕДЕЛИ
За прошедшую неделю возбуждено 5 уго-

ловных дел, зарегистрировано 20 сообще-
ний о преступлениях и происшествиях, в
отдел милиции доставлено 105 человек, из
них за  нарушение антиалкогольного зако-
нодательства 42, 11 несовершеннолетних
(двое из них по подозрению в совершении
преступления).

Зафиксировано 148 нарушений ПДД, вы-
явлено два водителя в нетрезвом состоя-
нии.

В  поне-
д е л ь -

ник, 24 марта,
с о с т о я л о с ь
очередное ап-
паратное совещание
администрации МО
«Сланцевский район»,
которое вел первый
заместитель главы МО
А.Г.Парамоненко.

В начале заседа-
ния А.Г.Парамоненко
сообщил, что по ре-
зультатам районного
смотра-конкурса по
организации охраны
труда Почетной грамо-
той главы МО награж-
дено МП «Горэлектро-
сеть».

В качестве основ-
ного вопроса была зас-
лушана информация о
работе отдела торгов-
ли по недопущению
торговли фальсифи-
цированными и недо-
бр ок ачественными

товарами и продукта-
ми, с которой высту-
пила начальник отде-
ла торговли В.Д.Гапа-
чева. Она, в частности,
сказала, что в после-
дние годы в связи с из-
менениями законода-
тельства и нормативных
актов, регулирующих
данную сферу, объем
контроля значительно
снизился. Влияет на си-
туацию не лучшим обра-
зом и то, что изменились
и функции ряда органов,
осуществляющих конт-
роль, не стало народно-
го (рабочего) контроля,
по фактам нарушений,
выявленным, например,
отделом торговли, реше-
ние принимает Гостор-
гинспекция. Снизили ак-

тивность по контролю за
торговой деятельнос-
тью городской центр са-
нэпиднадзора и отдел
внутренних дел, прежде
всего в проведении со-
вместных рейдов, кото-
рые имеют реальные
рычаги воздействия на
недобросовестных про-
давцов. В.Д.Гапачева
привела примеры случа-
ев вопиющих наруше-
ний, ответила на ряд
вопросов. Подводя ито-
ги обсуждения данного
вопроса, А.Г.Парамо-
ненко рекомендовал от-
делу торговли координа-
цию деятельности всех
заинтересованных орга-
низаций и служб по кон-
тролю за торговлей
«брать в свои руки».

З а т е м
были рассмот-
рены другие
в о п р о с ы .
Главный врач

городского центра са-
нэпиднадзора Г.Н.Вол-
ков сообщил, что забо-
леваемость простуд-
ными заболеваниями
пошла на убыль. На-
чальник архивного отде-
ла В.И.Герасимова обра-
тила внимание руково-
дителей на необходи-
мость оперативного ин-
формирования отдела о
всех случаях ликвида-
ции и реорганизации
юридических лиц и инди-
видуальных предприни-
мателей.

В ПОНЕДЕЛЬНИК У ГЛАВЫ
 МО «СЛАНЦЕВСКИЙ РАЙОН»
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ТРЕБУЮТСЯ
два водителя
на своих автомобилях.

В СВЯЗИ
С ОТКРЫТИЕМ

НОВОЙ  ФИРМЫ
ТАКСИ



 2          Вторник, 25 марта
 

 

 (Начало на  стр. 1.)
С какими же заботами

пришли избиратели к свое-
му депутату? Первые посе-
тители – работники Лучкин-
ского филиала библиотеки
А.И.Ковалевская и И.М.Кули-
кова – просили содействия
в укреплении материально-
технической базы. «В биб-
лиотеке нет ни компьютера,
ни ксерокса, а главное, что
беспокоит – это 80-процен-
тная изношенность книжно-
го фонда, - подчеркнули они
в беседе с В.Н.Климовым. –
Практически 10 лет библио-
тека не комплектуется учеб-
ной литературой – только в
читальном зале можно по-
работать с рядом учебников
по экономике, социологии,
культурологии, так как они в
единственном экземпляре.
А потребность в этой лите-
ратуре большая – в библио-
теку обращаются студенты
вузов, техникумов.

Виталий Николаевич
обещал помочь, чем воз-
можно: в первую очередь,
обратить внимание на по-
полнение книжных фондов.
Ведь в Лучкинской библио-
теке 2000 читателей.

С конкретной просьбой
обратилась к депутату заве-
дующая детским садом №
15 А.Н.Макарова: пришло в
негодность оборудование в
прачечной, а средств на его
замену нет. Немедленной
помощи В.Н.Климов не по-
обещал, но сказал, что этот
вопрос будет на контроле:
детскому учреждению необ-

ходима поддержка.
Конечно, большинство

избирателей пришли на
прием к депутату с личны-
ми проблемами. Вдова ин-
валида войны Н.П.Дорохо-
ва, как она выразилась, не
хочет потерять веру в зако-
ны: уже не первый год она
стремится «выхлопотать»
льготу на проезд в междуго-
родном транспорте – это ее
право подтвердил и городс-
кой суд, куда Н.П.Дорохова
обращалась в 2001 году. Но
пока решение суда не вы-
полнено, и пожилая женщи-
на обратилась за помощью
к депутату. В.Н.Климов по-
обещал с помощью юристов
разобраться в ситуации и
дать конкретный ответ.

У Г.Н.Туркина другая
проблема – около года на-
зад он привез с Украины
престарелого отца, но до сих
пор не может оформить ему
вид на жительство. Пожи-
лой человек 11 месяцев не
получает пенсию, у него нет
медицинского полиса, а
требуется оперативное
вмешательство… «Помоги-
те, - просил Г.Н.Туркин, - уже
не знаю, к кому еще обра-
титься. Ведь отец здесь
раньше жил, работал. Как
же оформить документы?».
К сожалению, распад СССР,
когда многие вмиг оказа-
лись за границей, породил
немало подобных проблем:
процедура получения граж-
данства, вида на житель-
ство сложна, но В.Н.Климов
пообещал сделать все воз-

можное, что-
бы помочь в
данной ситу-
ации пожи-
лому челове-
ку. А в целом,
подчеркнул
он, депутаты
выходят с
инициативой
о внесении
изменений в
закон о граж-
данстве – об упрощении
процедуры получения граж-
данства в отдельных случаях.

Новый посетитель - и но-
вая проблема: пожилая
женщина Л.И.Федоренко со
слезами рассказывает, что
второй раз у нее пропало
удостоверение (уже дубли-
кат) «Ветеран труда», и вос-
станавливать его вторич-
но в управлении социаль-
ной защиты отказываются.
«Без льгот, которые дает это
удостоверение, мне не вы-
жить», - говорит Л.И.Федо-
ренко. В этом случае
В.Н.Климов твердо пообе-
щал помочь.

Были и другие просьбы:
о том, чтобы улучшить авто-
бусное движение в городе
(побольше ввести «льгот-
ных» рейсов), продлить сро-
ки оплаты за телефон до 23
числа (до окончания выпла-
ты пенсий), спилить старые
деревья во дворах. Эти воп-
росы, как объяснил
В.Н.Климов, в компетенции
руководителей города и
конкретных служб – обра-
щаться нужно именно туда.

Но каждого посетителя он
выслушал внимательно,
хотя порой беседа затягива-
лась минут на двадцать.

Если большинство при-
ходили с просьбами о помо-
щи, то Н.В.Волева ( на сним-
ке вместе с В.Н.Климовым)
благодарила депутата: бла-
годаря его содействию в сто-
матологическую поликли-
нику были перечислены
средства, и ей сделали зу-
бопротезирование. «Боль-
шое спасибо, - сказала
Нина Васильевна. – Я те-
перь могу нормально есть,
разговаривать».

Выполнил Виталий Ни-
колаевич еще одну конкрет-
ную просьбу своей избира-
тельницы – пенсионерки:
привез ей очень нужное ле-
карство. На прием в этот
день она не пришла, но по-
мощник депутата С.А.Лахно
пообещала доставить ле-
карство на дом.

… Закончился прием, а
Виталию Николаевичу не до
отдыха: его еще ждала
встреча с избирателями в
Выскатке.             Т.КРЫЛОВА.

К ДЕПУТАТУ – ЗА СОВЕТОМ И ПОМОЩЬЮ

 

ЯРМАРКА РАБОЧИХ И УЧЕБНЫХ МЕСТ
20 марта в Сланцевском межшкольном учебном
комбинате прошла ярмарка рабочих и учебных мест
для выпускников 9 классов и безработной молодежи
от  16 до 18 лет.  Главная цель  ярмарки -  информирование
молодежи о спросе на рабочую силу на рынке труда и
возможностях получения профессии или специальности в
местных учебных заведениях, а также в образовательных
учреждениях близлежащих районов и Санкт-Петербурга.

В ярмарке приняли участие 6 учебных заведений: лицей,
индустриальный техникум, Выскатское ПУ-57, а также два
лицея из Кингисеппа – коммерческий и политехнический и Бе-
гуницкий лицей.

Представители учебных заведений рассказали о их дея-
тельности, дали индивидуальные консультации.

            ДЛЯ ЭКОНОМИИ ТОПЛИВА
Как сообщил руководитель производства «Тепловые сети»

МУП «ЖКХ» В.Н.Бычков, в ближайшее время на котельной
№ 16 планируется сделать узел учета расхода тепловой
энергии. А котельную № 5 запланировано перевести в
режим центрального теплового пункта. Главная цель этих
мероприятий – контроль за расходованием топлива, его эко-
номия.

 ВЫДАЮТСЯ ТАЛОНЫ-ВКЛАДЫШИ
С 1 апреля управление социальной защиты населе-

ния начинает выдачу талонов-вкладышей для льготного
проезда в городском и пригородном транспорте детям-
инвалидам. Кроме того, отметила руководитель сектора по
проблемам семьи, материнства и детства Г.И.Жеваженко,
талоны-вкладыши будут выдаваться детям из многодетных

семей для проезда в транспорте Санкт-Петербурга.

*Дума Таймырского авто-
номного округа дала согласие
переименовать остров Расторгуев, расположенный в
Таймырском заливе Карского моря, в остров Колчака.

*За последние два месяца золотовалютные резер-
вы России выросли на 7 млрд долларов.

*В этом году в России урожай зерновых составит
около 70 млн тонн (в 2002 году – 87 млн тонн), сообщил
зам. министра сельского хозяйства РФ Б.Хамчиев. Сни-
жение урожая связано с тем, что, по прогнозам специа-
листов, погибло около 20% озимых.

*В Петербурге началась акция под названием «Очи-

стим наш город от автохлама». Его ини-
циаторами стали мэрия города и первый в

России современный завод по переработке автомо-
бильного и бытового мусора.

*В Германии провалился судебный процесс, направ-
ленный на запрет неонацистской Национал-демокра-
тической партии, начатый в 2001 году по инициативе
правительства страны и обеих палат парламента. Кон-
ституционный суд ФРГ принял решение о прекраще-
нии дела, поскольку многие из «раскаявшихся членов»
неонацистской партии являются сотрудниками герман-
ской спецслужбы.
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УВАЖАЕМЫЕ УЧАСТНИКИ КУРСКОЙ БИТВЫ!
23 августа нынешнего года исполнится 60 лет

со дня разгрома немецко-фашистских войск в
Курской битве. Выполняя поручение областного
комитета по информации, печати, телерадиове-
щанию, средствам массовой информации и свя-
зям с общественностью, редакция обращается к
вам с просьбой: сообщите данные о себе в мест-
ные военные комиссариаты, органы пенсионного
и социального обеспечения.

Необходимо сообщить о себе следующие дан-
ные: фамилия, имя, отчество, дата рождения, ад-
рес места жительства. Информация об участ-
никах Курской битвы должна быть предос-
тавлена в администрацию президента РФ не
позднее 1 июня 2003 года.

FM IM OT IND SU NSP POS ADR DTR POL

Сидоров Николай Иванович 115563 г.Москва
улица Шолохова,
дом 3,корп.2,кв.8

21.06.1920 М

Петров Иван Павлович 300002 Тульская область г.Тула
проезд Серова,
дом 4, стр.2,
кв.11

31.10.1921 М

Сергеев Петр Юрьевич 301841 Тульская область
Ефремовский
район

г.Ефремов
площадь Ленина,
дом 3, кв.10

15.12.1927 М

Иванов Василий Петрович 301872 Тульская область
Ефремовский
район

д.Иноземка
07.05.1928 М

Гиятуллина Зульфия 423013
Республика
Татарстан

Нурлатский
район

п.Заречный ул.Центральная,
д. 1А

18.02.1922 Ж

В Санкт-Петербур-
ге прошла Межрегио-
нальная конференция
руководителей поиско-
вых формирований. Ее
участники – предста-
вители поисковых
формирований 32-х ре-
гионов России, ежегод-
но работающих на тер-
ритории Ленобласти,
подвели предвари-
тельные итоги своей
работы.

За восемь лет ра-
боты Фонда поисковых
отрядов Ленинградс-
кой области обнаруже-
ны останки более 30
тыс воинов, погибших
в боях за город на
Неве, установлены
имена 2786 солдат и ко-
мандиров, ранее счи-
тавшихся пропавшими
без вести.

Во время войны
под Ленинградом шли
ожесточенные бои.
Земля Синявинских
высот и Невского пя-
тачка до сих пор хра-
нит останки тысяч не-
захороненных воинов.
Всего, по данным исто-
риков, под Ленингра-
дом погибло около 2
млн защитников Оте-
чества.

В нынешнем году
поисковики торже-
ственно захоронили
останки членов экипа-
жа самолета Ил-2, пи-
лота Евгения Чиркова
и воздушного стрелка
Павла Чубарова. 60
лет, с августа 1943
года, летчики счита-
лись пропавшими без
вести.

К поисковым рабо-
там каждый год присо-
единяются следопыты
из стран СНГ, Германии
и Финляндии.

- Василий Васи-
льевич, завершено
ли разделение
«сфер влияния» в
области охраны ок-
ружающей среды
между федеральны-
ми и областными
структурами?

- На основании фе-
дерального закона
«Об охране окружаю-
щей среды» значи-
тельная часть объек-
тов, ведущих хозяй-
ственную деятель-
ность, подпадает под
юрисдикцию субъекта
Федерации. В настоя-
щее время подготов-
лен и проходит согла-
сования проект дого-
вора между прави-
тельством Ленинг-
радской области и
Главным управлени-
ем природных ресур-
сов по С.-Петербургу и
Ленинградской облас-
ти Министерства при-
родных ресурсов Рос-
сии. Этот документ –
точка отсчета для пос-
ледующего соглаше-
ния о разграничении
полномочий и о со-
трудничестве в сфере
охраны окружающей
среды. Можно с доста-
точной долей уверен-
ности предположить,
что в текущем году до-
говор будет подписан,
и перечень объектов,
подлежащих контро-
лю на федеральном и
областном уровне, бу-
дет утвержден.

- Каковы основ-
ные направления ра-

Фонд
поисковых
отрядов
подвел итоги
многолетней
работы

П ол н о моч и я
уточняются

Целостная система рационального
использования всего, чем богата
наша природа, разрабатывается и

уже вводится в действие Комитетом по при-
родным ресурсам и охране окружающей
среды правительства Ленинградской обла-
сти. Об этом, а также о том, чем должна за-
кончиться реорганизация природоохран-
ных органов, рассказал в беседе с нашим
корреспондентом первый заместитель
председателя Комитета В.В.ИВАНОВ:

боты Комитета в
сфере экологичес-
кого контроля?

- С 1 января 2003
года начала действо-
вать Государственная
экологическая инс-
пекция Ленинградс-
кой области, или Ле-
нобл эк ок онтр оль .
Сейчас создается
сеть межрайонных
инспекций, уже прак-
тически укомплекто-
ваны Выборгская и
Центральная. На юго-
западе будет создана
межрайонная инс-
пекция с центром в
Кингисеппе, на севе-
ро-востоке – с цент-
ром в Пикалеве. Ста-
вится задача научить
и заставить людей ра-
ботать по правилам,
что гораздо выгоднее
и проще, чем подвер-
гаться штрафным
санкциям. Один из
примеров: на ООО
«Цементно-бетонные
изделия», что на Ка-
рельском перешейке,
был наложен штраф в
534 тысячи рублей за
лесонарушения при
незаконной разработ-
ке карьера. Могли
приостановить произ-
водство, но штраф был
уплачен сразу, и на
другой день предпри-
ятие уже начало офор-

мление недостающих
документов.

Реанимируем ра-
боту над проектом об-
ластного закона об
особо охраняемых
природных террито-
риях, чтобы опреде-
лить правовое регули-
рование их существо-
вания. Сюда обяза-
тельно будут включе-

ны многие объекты
Карельского пере-
шейка, такие, как за-
казник «Раковые озе-
ра». Вероятно, полу-
чит такой же статус
заказник «Вепсский
лес», что на террито-
рии Подпорожского,
Тихвинского, Боксито-
горского районов.
Рассматриваем и дру-
гие предложения с
мест.

Плохо еще отрегу-
лирована схема обра-
щения с отходами.
Санкционированных
полигонов в Ленинг-
радской области не
более десятка.

Особое внимание,
конечно, уделяется
ситуации в лесном хо-
зяйстве.

То, что происходи-
ло в лесах Бокситогор-
ского, Тихвинского
районов – был просто
разбой. В мае прове-
ли первое совещание
по проблемам лесо-
пользования в Бокси-
тогорском районе. В
результате принятых
мер часть «черных
лесорубов» легализо-
валась, часть переки-
нулась на леса Тих-
винского района. Ана-
логичный режим ле-
сопользования при-
шлось вводить и

здесь.
- Выделяется ли

сейчас финансиро-
вание на улучшение
экологической си-
туации области?

- Утверждены 4
основные «экологи-
ческие» программы
Ленинградской облас-
ти. Первая – воспро-
изводство минераль-
но-сырьевой базы
(поиск и разработка
новых месторожде-
ний минерально-сы-
рьевых ресурсов с со-
блюдением всех тре-
бований охраны при-
роды). Вторая – вос-
производство лесов
(67 тысяч гектаров в
области подлежат ле-
совосстановлению) –
это кроме тех площа-
дей, где ежегодно вы-
рубается древесина.
Третья – водные водо-
хозяйственные рабо-
ты, в частности, сюда
включены освоение
новых систем водо-
снабжения, очистка
вод от загрязнений,
ремонт и строитель-
ство канализацион-
ных сооружений. И,
наконец, программа,
включающая в себя
собственно природо-
охранные мероприя-
тия. Финансирование
ведется в соответ-
ствии с бюджетом Ле-
нинградской области
через государствен-
ное учреждение «Тер-
риториальный эколо-
гический фонд», а об-
щий контроль осуще-
ствляет наш комитет.

Таким образом, на
уровне правительства
области предусмотре-
ны и осуществляются
значительные мероп-
риятия, которые по-
могут оздоровить и
ситуацию в Ленинг-
радской области.

Беседовала
С.ШИШКИНА.

Приводим примеры заполнения сведений:
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Инспекция Мини-
стерства налогов

и сборов РФ по Сланцевс-
кому району за 2002 год
подала 285 заявлений в Ар-
битражный суд и суд общей
юрисдикции. 17 исков по-
дали на инспекцию нало-
гоплательщики. 196 исков
по спорам с физически-
ми лицами и 55 с юриди-
ческими лицами инс-
пекция выиграла (все-
го 251), а 51 решение
суда – за налогопла-
тельщиками. Как сообщили
юристы инспекции С.А. Алек-
сеев и А.Г. Зиновьева, основ-
ная часть судебных исков ин-
спекцией была предъявлена к
индивидуальным предприни-
мателям в части взыскания
неуплаченных налогов, пени.
Иски по юридическим лицам в
основном касались также
взыскания налоговых санкций
за неуплату налогов и непре-
доставление налоговых декла-
раций в установленный зако-
ном срок. За год была удов-
летворена немалая сумма ис-
ковых требований – 386 тыс.
руб. Налогоплательщикам по
решению суда возврата де-
нежных средств не полагалось.
И все же в чью пользу реша-
лись споры? Какие судебные
дела были наиболее показа-
тельны? Анализ общих итогов
года позволяет ответить на
этот вопрос. Вот только не-
сколько весьма любопытных
дел, окончательные решения
по которым вынесены.

Потребительское обще-
ство «Сланцы» в конце июля
прошлого года было привлече-
но к административной ответ-
ственности за нарушение Фе-
дерального закона «О приме-
нении контрольно-кассовых
машин при осуществлении де-
нежных расчетов с населени-
ем». Штраф, подлежащий уп-

лате, составил 30 тысяч руб-
лей. ПО «Сланцы» обратилось
в арбитражный суд, чтобы от-
менить это решение. Как сле-
довало из материалов провер-
ки инспекции, на кассовой ма-
шине ПО «Сланцы» отсутство-
вало одно из средств визуаль-
ного контроля – голограмма
«Сервисное обслуживание
2002». Вместо нее имелась го-
лограмма 2001 года. По мнению
руководства ПО «Сланцы», ад-
министративный кодекс пре-
дусматривает ответствен-
ность за оказание услуг  либо
выполнение работ без ККМ, а
не за применение не допущен-
ной к использованию ККМ.
Окончательное решение ар-
битражного суда Северо-Запад-
ного округа – постановление ин-
спекции правомерно, так как
ККМ не может эксплуатиро-
ваться без голограммы. То есть
штраф наложен правильно.

29 января этого года арбит-
ражный суд Санкт-Петербурга
и Ленинградской области при-
нял решение в споре между ин-
спекцией и Сбербанком. Сбер-
банк посчитал излишне упла-
ченным сбор на нужды обра-
зовательных учреждений за
определенный период (с 1999
по 2001 год включительно), так
как сбор был введен на терри-
тории области Малым Советом
в 1993 году как сбор, взимае-

мый с юрлиц,
расположен-
ных на терри-
тории Леноблас-
ти. А Сбербанк
имеет юридичес-
кий адрес в Моск-
ве. После долгих
судебных споров в

разных инстанциях
филиал Сбербанка

был признан обособленным
подразделением (то есть обя-
занным уплачивать местные
сборы). С учетом принятия со-
ответствующего Постановле-
ния Правительства области в
1994 году этот сбор подлежит
уплате. Последняя инстанция
не удовлетворила требования
Сбербанка, и возврату не под-
лежат 45 тыс. 988 руб. Со Сбер-
банка взыскана в доход феде-
рального бюджета госпошлина
в сумме 1269 руб.

С иском в арбитраж о при-
знании недействительным ре-
шения  инспекции обратилось
ООО «Бор», занимающееся ле-
сом. По итогам выездной про-
верки общество было привле-
чено к налоговой  ответствен-
ности, было вынесено реше-
ние о доначислении ряда на-
логов. В ходе проверки нало-
говых органов выяснилось,
что якобы от налогообложения
были скрыты несколько фак-
тов реализации лесоматериа-
лов. Окончательное решение
суда Северо-Западного окру-
га – на стороне ООО «Бор», их
требования удовлетворены,
 т. к. доказательств фактов не-
учтенной продажи леса выяв-
лено не было.

В конце прошлого года за-
кончилось и судебное разбира-
тельство по ООО «Бюро риту-
альных услуг». Руководство

ООО оспори-
ло решение
инспекции в
части дона-

числения недоимки, пени и на-
логовых санкций по сбору на
нужды образовательных уч-
реждений. Налоговый орган ре-
шил, что деятельность «Бюро
ритуальных услуг» не попада-
ет под налогообложение еди-
ным налогом на вмененный
доход, а следовательно, ООО
должно уплачивать вышеука-
занный сбор. Суд признал, что
деятельность «Бюро ритуаль-
ных услуг» квалифицируется
как бытовые услуги, оказыва-
емые населению, ссылаясь на
Госстандарт РФ от 1992 года.
ООО фактически осуществля-
ет функции специализирован-
ной организации, согласно до-
говору с администрацией МО
«Сланцевский район». Но адми-
нистрация не является заказ-
чиком таких услуг, а лишь вы-
полняет, как орган местного
самоуправления, возложен-
ные на нее законом обязанно-
сти. В результате суд признал
недействительными требова-
ния инспекции, а с ООО «Бюро
ритуальных услуг» не подле-
жат взысканию ни вышеука-
занный сбор, ни суммы дона-
числений в виде недоимки,
пени и налоговых санкций, так
как деятельность ООО подпа-
дает под закон о едином нало-
ге на вмененный доход.

Вероятно, такой краткий
анализ судебной практики кого-
то насторожит, а кого-то  и об-
надежит. Но в любом случае,
суд - это всегда метод воз-
можного решения споров. На
сегодняшний день в арбитраж-
ном суде между инспекцией и
налогоплательщиками решает-
ся 12 споров: с ОАО «Завод
«Сланцы», ОАО «Ленинградс-
ланец» и другими.

                        В.ГАЛКИНА.

Суд – последняя инстанция

- Программы местного раз-
вития и обеспечения занятос-
ти для шахтерских городов и
поселков являются уникаль-
ным механизмом смягчения
социально-экономических по-
следствий реструктуризации
угольной отрасли. Во многих
промышленных районах эта
отрасль окончательно утрати-
ла свой градообразующий фак-
тор, и назрела необходимость
смены приоритетов в развитии

Несмотря на сложное финансово-
экономическое положение в АО

«Ленинградсланец» и постепенное разви-
тие иных отраслей производства, наш го-
род по-прежнему носит
статус шахтерского. Госу-
дарство не остается в сто-
роне в решении проблем
занятости населения в та-
ких муниципальных обра-
зованиях. В течение 5 лет,
начиная с 1998 года, из федерального бюджета регулярно
в Сланцы поступают средства на финансирование мероп-
риятий по реструктуризации угольной отрасли. Это право
закреплено в соответствующем Постановлении Правитель-

ства РФ. Деньги целевым образом исполь-
зуются на реализацию Программ местного
развития для обеспечения занятости насе-
ления шахтерских городов в условиях зак-
рытия шахт. Иными словами – на создание
новых рабочих мест, а значит, новых про-
изводств. Координирует Программу Госу-
дарственное учреждение «Соцуголь». В
ближайшее время ожидается очередное
поступление средств из Москвы. Расска-
зать подробнее о том, как и насколько эф-

фективно были использованы средства прошлых лет, а
также о принципах их распределения, мы попросили ру-
ководителя отдела экономики и инвестиций МО «Слан-
цевский район» Н.Ю.Козлову:

Есть возможность
получить средства

местной экономики.
На современном этапе ГУ

«Соцуголь» решает задачу не
только обеспечения занятости
бывших шахтеров после лик-
видации градообразующих
предприятий, но и создание
новых основ развития эконо-
мики малых городов. В первую
очередь это открытие новых
производств, малых предпри-
ятий, а также модернизация
действующих. Еще одно важ-

ное направление, предложен-
ное «Соцуглем», – организация
общественных работ на объек-
тах социальной инфраструк-
туры, ремонте коммуникаций,
капремонте объектов комму-
нального и жилищного хозяй-
ства, ведь это тоже решает
проблему занятости населе-
ния и, самое главное, помога-
ет городу решать местные
проблемы.

- Наталья Юрьевна, на-

помните, какая сумма была
получена городом в про-
шлые годы, и какие крупные
проекты были профинанси-
рованы?

- Начиная с 1998 года, го-
род в среднем получает по 2
млн. руб. в год. На средства,
полученные в рамках этой про-
граммы, открыты достаточно
значимые и заметные для всех
объекты.

(Продолжение на стр. 6)
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Готовясь к заседанию, родители
познакомились с работой по профес-
сиональному самоопределению уча-
щихся в школах № 2 и № 4, а также в
межшкольном учебном комбинате. В
школе № 2, как отметила О.Н.Сусае-
нок, идет серьезная работа по под-
готовке выпускников для поступления
в вузы. Уже 9 лет поддерживается
связь с технологическим институтом,
в этом году впервые открыты платные
подготовительные курсы. Ученики
школы ежегодно участвуют в олимпи-
адах, проводимых Горным институ-
том, и по их результатам становятся
студентами этого вуза. Большинство
выпускников школы № 2 поступают в
высшие и средние специальные уч-
реждения, успешно их заканчивают.

Школа № 4 поддерживает тесную
связь с учреждениями профессио-
нального образования, работающи-
ми в районе,  -  Выскатским ПУ № 57,
лицеем, техникумом. Проводятся со-
брания по выбору профессии, встре-
чи с профконсультантом центра за-
нятости населения. Все это помогает
ребятам определиться: в прошлом
году школу закончил 51 выпускник –
32 человека поступили в лицей, 6 -  в
техникум, 5 – в Выскатское ПУ-57, 8
продолжили учебу в школе № 2, двое
пошли работать. Как видим, все вы-
пускники сделали выбор.

Большую роль в профессиональ-
ном самоопределении подростков,
как подчеркнула в своем выступлении
О.Н.Сусаенок, играет межшкольный
учебный комбинат. Здесь занимают-
ся 1010 учащихся 8-11 классов. С ми-
ром профессий методист комбината
знакомит ребят еще в школах, начи-
ная с 7 класса. Для девятиклассни-
ков проводится курс «Профессио-
нальное самоопределение», учащи-
еся 10-11 классов, в соответствии со
своими желаниями и интересами,
изучают одно из направлений обра-
зовательной области «Технология».
Кто-то предпочитает осваивать осно-
вы предпринимательства, для других
интересны информационные техно-
логии, электроника и электротехника,
а кого-то привлекает техническое
творчество или художественное кон-
струирование.

«За основу взяты те программы,
реализация которых в общеобразо-
вательных школах сложна из-за от-
сутствия материальной базы или пе-
дагогов, – подчеркнул директор учеб-
ного комбината В.Т.Мурашкин. – А
главной задачей мы считаем макси-
мальное обеспечение профессио-
нального самоопределения учащих-

ся. Мы даем возможность подрост-
кам полнее узнать себя, свои способ-
ности и осуществить профессиональ-
ные пробы».

Очень полезна и важна работа по
профориентации учащихся, проводи-
мая педагогами. Более активно нуж-
но привлекать к этому родителей –
на это обратила внимание членов
районного совета начальник отдела
образования Н.Н.Цухлова. Ведь сре-
ди родителей, как справедливо она
отметила, представители самых раз-
ных профессий, и встречи, беседы  с
ними для ребят будут очень интерес-
ны.

Н.Н.Цухлова проинформировала
родителей о выполнении ФЗ «Об об-
разовании» по созданию условий для
получения своевременного базового
образования. В школах района есть
все необходимое для получения обя-
зательного 9-летнего образования:
материальная база, кадры. Учитывая
интересы и способности детей, реа-
лизуются программы повышенного
уровня, углубленное изучение отдель-
ных предметов.  С учетом реалий се-
годняшнего дня школьники изучают
экономику, информатику – компьюте-
ры есть во всех школах. Проведение
предметных олимпиад, конкурса
«Ученик года», учреждение стипен-
дии администрации МО «Сланцевс-
кий район» особо отличившимся уче-
никам – все это способствует повы-
шению интереса к учебе.

Есть, конечно, и проблемы: 24 ре-
бенка из семей социального риска
(среди них немало переселенцев из
Санкт-Петербурга) длительно не по-
сещают школу. Нет нормативной
базы, чтобы привлечь родителей к от-
ветственности, да и найти их порой
невозможно. Этот так называемый
скрытый отсев – головная боль педа-
гогов. Беспокоит и то, что некоторых
ребят, не закончивших 9 классов, при-
ходится исключать по разным причи-
нам из общеобразовательных школ.
Таких немного, и 80 процентов из них
все же продолжают обучение, но уже
в вечерней школе.

В решении этих проблем также
важна помощь родительских комите-
тов, отметила Н.Н.Цухлова. Совмест-
ные рейды в семьи социального рис-
ка, контроль за занятостью подрост-
ков во внеурочное время необходи-
мо ввести в практику их работы. Ведь
все мы, взрослые, и, конечно, в пер-
вую очередь родители в ответе за
детей, за их будущее. За те дороги,
которые они выбирают.

                                        Т.КРЫЛОВА.

Клуб принимает участие в про-
граммах комитета по делам моло-
дежи, физической культуры, спорту
и туризму правительства Ленинг-
радской области, а также реализу-
ет свой проект «Спортивные танцы
против наркотиков». С этой акци-
ей познакомились уже во многих
городах области, и везде она была
встречена молодежью с востор-
гом. Ведущие акции – от 40 чело-
век - члены лучших коллективов
спортивных танцев из Ленинград-
ской области и Санкт-Петербурга,
призеры чемпионатов мира, Рос-
сии, С.-Петербурга и области по
брейку, акробатическому рок-н-
роллу, фристайлу, мастеров меж-
дународного класса по художе-
ственной гимнастике, спортивной
аэробике, а также рэп-команды. Их
общая задача – пропаганда здоро-
вого образа жизни, подъем соци-
альной активности молодежи и
подростков, становление отрица-
ющей позиции по отношению к нар-
котикам.

А теперь – самое интересное:
завтра акция «Спортивные танцы
против наркотиков» в Сланцах. У
вас будет повод поучаствовать в
мастер-классах по брейку, фрис-
тайлу, рэпу, акробатическому рок-
н-роллу, т.е. самим поучиться
танцевать, если вы придете к 15 часам
26 марта в городской Дом культуры. А
еще у вас будет возможность принять
участие в анонимном анкетировании
«Проверь себя», оставить свою подпись
на плакате «Я выбираю жизнь».

«Танцуйте с нами!» - призывают уча-
стники клуба «НОН-СТОП».

Скоро выпускникам школ предстоит принять ответственное
решение – где продолжить обучение, какую выбрать профессию?
Помощь, совет родителей и педагогов очень важны в профессиональ-
ном самоопределении подростков. Не случайно этот вопрос обсуж-
дался на заседании районного родительского совета, которое вела
его председатель О.Н.Сусаенок. В работе совета приняла участие
начальник отдела образования Н.Н.ЦУХЛОВА.

Выбрать верную дорогу
(с заседания районного родительского совета)
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В поселке Мурино Все-
воложского района су-

ществует детско-юношеское
объединение - клуб «НОН-
СТОП». Сегодня это – 130 чле-
нов клуба от 10 до 20 лет и 35
детей до 10 лет. «Наша цель –
общая забота об улучшении ок-
ружающей жизни», – говорят
члены клуба и их руководите-
ли. «НОН-СТОП» был создан для
того, чтобы вовлекать детей и
подростков в творчески  актив-
ный, общественно полезный,
здоровый образ жизни; разви-
вать, пропагандировать
спортивные танцы, творческие
способности детей. Для этого
при клубе существуют кружки
акробатического рок-н-ролла,
брейка, английского языка, ри-
сования.

«ЗОЛУШКИН БАЛ»
В Доме детского творчества состо-

ялся «Золушкин бал». На него были при-
глашены все, кто обучался в детских
объединениях. В конкурсной программе
приняли участие шесть Золушек: Вик-
тория Комарова и Кристина Иванова
(кружок вязания), Евгения Иванова и
Вероника Агеева (хореографическая
студия), Евгения Агеева (кружок кройки
и шитья), Екатерина Кондратьева (КИД
«Алые паруса»). Жюри по достоинству
оценило ум и заслуги каждой из Золу-
шек. Но первое место и титул «Прин-
цесса бала» было присуждено Верони-
ке Агеевой. Награды и призы получили
все участницы конкурса.
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Люби и знай свой край

Промыслы
Северной
Гдовщины

Герб
 ГдоваНачало в № 129

2002 г. (по вторникам)

  (Начало на стр. 4).
Вот только некото-
рые из них: химчис-
тка (455 тыс. руб.),
заправочная стан-
ция для пассажирс-
кого автопредприятия (200 ты-
с.руб.); проведена газификация
бани на ул.Ш.Славы (150 тыс.-
руб.); реконструирован детс-
кий городок в городском парке
отдыха (236 тыс.руб.) – приоб-
ретены новые аттракционы.
209 тыс. руб. выделены ООО
«Петербургская керамика» на
развитие производства. 357
тыс. руб. получил Ю.П.Колес-
ников для модернизации ме-
бельного производства. Дос-
таточно большие вложения
сделаны в плане организации
общественных работ. Прове-
дена герметизация швов в па-
нельных домах и ремонт кров-
ли в ветхом жилом фонде. В
прошлом году профинансиро-
ваны работы по благоустрой-
ству территории и ремонту
дорог. Большой объём средств
был направлен на создание
новых производств непосред-
ственно на базе ОАО «Ленинг-
радсланец». Это линия по про-
изводству облицовочной плит-
ки и дальнейшее её развитие,
линия по производству анкер-
ного крепления (400 тыс.руб.),
создание поисково-спасатель-
ной и охранной службб, ремонт
котельной шахтного посёлка
ликвидированной шахты № 3.

- Кто определяет объект
вложения средств?

- Распоряжением главы ад-
министрации создан наблюда-
тельный совет, в состав кото-
рого входят представители
администрации, руководство
Центра занятости населения,
представители общественных
организаций. Совет ведет ана-
литические исследования с
целью определения стратегии
развития района, социальной
политики, поддержки и разви-
тия малого и среднего бизне-
са, осуществляет контроль за
выполнением программы. От-
бор бизнес-проектов и испол-
нителей ведется строго на кон-
курсной основе. На совет воз-
ложены обязанности и контро-

ля возврата средств.
- Все-таки эти средства

необходимо возвращать?
- Программа неслучайно

называется программой раз-
вития. Деньги, выделенные
государством, должны вкла-
дываться в развитие города.
При муниципальном образова-
нии открыт отдельный счет,
куда поступают все средства.
Наблюдательный совет заклю-
чает договора с получателями
средств и контролирует их
возврат. Поступающие сред-
ства вновь распределяются
под утвержденные проекты,
то есть реинвестируются. Та-
ким образом, Программа рабо-
тает по накопительной систе-
ме. Государство как бы дает
авторам проектов долгосроч-
ный беспроцентный кредит.

- Что было создано в го-
роде на эти средства в про-
шлом году?

- В 2002 году было получе-
но 2 млн. руб. Средства были
выделены предпринимателю
М.Ф.Иванову на расширение
производства по выпуску хле-
бобулочных изделий – 1 млн.
700 тыс. рублей. Из реинвес-
тированных средств 288 ты-
сяч получил врач-стоматолог
О.Н.Базанов на открытие каби-
нета по лечению и протезиро-
ванию зубов, 260 тыс. были
выделены предпринимателю
Н.М.Власовой на создание ту-
ристического агентства (при-
обретен автобус). 70 тыс. по-
лучила предприниматель
Н.С.Степанова на развитие
косметического кабинета.

- Наталья Юрьевна, како-
вы заявки и условия их по-
дачи на этот год?

- Основные условия на кон-
курс проектов по программе
местного развития прежние.
Необходимо выбрать одно из
направлений разработки про-
екта: развитие малого бизне-
са, создание новых рабочих
мест. На этот год уже подано

несколько заявок. Не-
которые предприни-
матели предлагают
развивать в городе
грузоперевозки, тор-
говлю на селе – про-

сят выделить средства на при-
обретение транспорта. Один
из предпринимателей предпо-
лагает отремонтировать поме-
щение под открытие магазина.
Есть проект и от ОАО «Ленин-
градсланец».

Решение о выделении
средств – за наблюдательным
советом. Сейчас идет сбор за-
явок для проведения конкурса,
о чем будет объявлено допол-
нительно.

- Какой объем средств
должен вернуться в этом
году в рамках реинвестиро-
вания?

- Согласно заключенным
ранее договорам, по соответ-
ствующим графикам подлежат
полному возвращению 3 млн.
327 тыс. Так как средства на
этот год в город еще не при-
шли, есть время для подачи за-
явок под реализацию проектов.
Все представленные бизнес-
планы подлежат рассмотре-
нию на городском наблюда-
тельном совете. Затем пакет
документов проходит обяза-
тельную экспертизу в Москве,
и только после этого принима-
ется окончательное решение.
Основное внимание, как и в
прежние годы, будет уделено
экономической привлекатель-
ности проектов с точки зрения
развития района. ГУ «Соцу-
голь» занимается мониторин-
гом эффективности использо-
вания средств господдержки
малых шахтерских городов по
всей стране.

Результаты исследований
позволили сделать вывод о
том, что средства господдер-
жки необходимо вкладывать в
такие секторы экономической
деятельности, которые дей-
ствительно способны серьёз-
но изменить структуру мест-
ной экономики, привлечь инве-
стиции, создать конкурентос-
пособные производства.

Подготовила В.ГАЛКИНА.

Есть возможность
получить средства

Но не от хорошей жизни, а оттого, что эс-
тонское мясо по себестоимости не может кон-
курировать с импортным.

В марте Валгаский мяс-
ной комбинат планирует снизить за-
купочные цен на  свинину и телятину. Ракве-
реский мясокомбинат изменение цен пока не
рассматривает.

Как сказал председатель правления пер-
вой из названных компаний Эльмут Паавель,
в марте предприятие планирует снизить за-
купочную стоимость свиного мяса на 50 сен-
тов, и телятины – на 1-2 кроны, так как в ином
случае эстонская продукция  не сможет кон-
курировать с импортируемым дешевым те-
лячьим мясом из Литвы и свиным мясом из
Польши.

«На сегодняшний день внутренний рынок
переполнен поставщиками свиного и телячь-

его мяса, - сказал Паавель, - что в ближай-
шие месяцы должно повлечь за собой резкую
тенденцию снижения закупочных цен».

Поскольку польское государство доста-
точно мощно субсидирует экспортеров сви-

ного мяса, положение эстон-
ских поставщиков мо-

г у т как-то облегчить лишь
правительственные дотации, считает Хорм.

На сегодняшний день цены на мясо на
эстонском рынке держатся в таких преде-
лах: эстонская свинина – от 34 до 55 (вырез-
ка) крон (или 68-110 рублей) за килограмм,
импортная свинина – 20-22 кроны (40-44 руб-
ля), говядина (только эстонская) – 32-65 кро-
ны (64-130 рублей), баранина (только эстон-
ская) – 30-65 крон (60-130 рублей), кура эс-
тонская - 27-34 кроны (54-68 рублей), импор-
тная – 21-22 кроны, печень эстонская – 26-32
кроны (52-64 рубля), импортная – 20-22 кро-
ны (40-44 рубля).

МЯСО ПОДЕШЕВЕЕТ

Торговцы достигали всех
пунктов. Особые маршруты
существовали от станций
Балтийской и Варшавской же-
лезных дорог, например, от
Веймарна. Пассажир с бага-
жом прибывал на станцию,
откуда добирался до места на
извозчике. Писатель А.В.Дру-
жинин добирался в свое име-
ние Марьинское двумя путя-
ми - от Нарвы и от Веймарна.
Располагалось имение на уча-
стке дороги от Шавково к За-
янью. В одном случае он ехал
дд. Самро, Дретно, Загорье,
Муравейно, Ивановское, в
другом путь лежал в Николь-
щину, Поля и Низы через До-
ложск или Новоселье.

Извозчиков чаще звали по
старинке – ямщиками. Ямщи-
ки с лошадьми дежурили на по-
чтовых станциях и на стан-
циях железных дорог. Их дея-
тельность обуславливалась
договорами. К конкретной по-
чтовой станции было припи-
сано какое-то количество ло-
шадей, обычно до десятка и
более. В 1901 г. на Польской,
Низовской и Гдовской станци-
ях было по 12 лошадей. На На-
рвской станции – 22. Местный
извоз доставлял до 44 рублей
«на брата». Очень мало давал
подвоз снега (на ледники), на-
воза (на удобрение) и камня.
Сумма дохода здесь была по
13 рублей на 27 дворов.

В 1880-х годах сбыт «до-
машних продуктов» имел ха-
рактер подспорного промыс-
ла. Деревни, бывшие недале-
ко от Нарвы, сбывали туда
молочные продукты. Это дос-
тавляло всего 18 рублей на
двор. В Осьминской и Старо-
польской волостях 410 семей
выращивали телят на прода-
жу. Телята перегонялись в Пе-
тербург по т. н. «самрянскому
пути». Очевидно, в описыва-
емое время промысел еще
только начинал развиваться.
Наши перекупщики скупали
скот в Эстонии и в других
местностях России. Столица
потребляла много. Интересно,
что из Пушкинского Святого-
рья в Петербург перегоня-
лись…гуси. Эти сведения
дает хранитель Пушкинского
заповедника С.Гейченко.

Продажа телят на месте
или в столице доставляла
всего 13 рублей на двор. Бе-
зусловно, основной доход
имели владельцы лавок на
Сенном и перекупщики.Пер-
вые вырученные капиталы
вкладывались в дело, которое
давало последующую при-
быль.        Прод. следует.

В.БУДЬКО, художник.
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В конце марта у
школьников начина-
ются весенние кани-
кулы - пора, которую
маленькие пешеходы
ждут с особым нетер-
пением. Большую часть времени ребя-
та будут проводить на улице. В период
каникул регистрируется самое большое
число дорожно-транспортных происше-
ствий с участием детей.

Государственная инспекция безо-
пасности дорожного движения об-
ращается ко всем взрослым: не ос-
тавайтесь равнодушными к ошибкам
детей в поведении на дороге. Цена
им зачастую – детская жизнь.

БУДЬТЕ ВНИМАТЕЛЬНЫ!
С 17 по 31 марта проводится
операция «Внимание! Дети!»

На дорогах - дети Только за 2 месяца 2003 года
на дорогах города Санкт-Петер-
бурга и области погибли 2 ребен-

ка, 114 полу-
чили тяжелые трав-
мы. Уважаемые ро-
дители! Ежедневно
напоминайте и
объясняйте детям,

почему нельзя переходить или перебе-
гать дорогу перед приближающимся
транспортом. Почему опасно выбегать
на проезжую часть из-за стоящего
транспорта, цепляться за проезжающие
машины, играть на проезжей части или
рядом с ней.

Многое зависит и от водителей. Если
Вы заметили невдалеке детей – будьте
более внимательны, снизьте скорость.
Юные пешеходы еще не могут правиль-

но оценить расстояние до приближаю-
щегося автомобиля, часто переоцени-
вают свои возможности. Если в салоне
вашего автомобиля находится пассажир
– ребенок, не забывайте, что он доверя-
ет вам свою жизнь. Позаботьтесь о нем:
пристегните ремнем безопасности. Не
превышайте разрешенную скорость дви-
жения, не нарушайте правил обгона,
проезда перекрестков и железнодорож-
ных переездов. И, конечно же, не забы-
вайте, что пешеходные переходы, в том
числе и нерегулируемые, должны быть
безопасными для пешеходов, как взрос-
лых, так и детей.

                                        В. ГАЛКИНА.

МУП «ЖКХ»

          Обращаться
в отдел  кадров по адресу:

Оплата в  счет  погашения
з адолж енност и  з а комму-
наль ные ус луги

 

 

 

 

В  детском саду № 15 прошло общее роди-
тельское собрание, посвященное охране здо-

ровья детей. С родителями беседовала врач-педи-
атр А.Г.Новикова. Они посмотрели оздоровитель-
ные мероприятия, которые проводятся с детьми:
ритмическую гимнастику, закаливающие проце-
дуры. А в подготовительной группе воспитатели
Н.А.Михайлова и А.А.Трунева практикуют точеч-
ный массаж – здесь дети меньше болеют.

                                          *    *    *

В  детском саду №11 28 марта состоится
педсовет, тема которого - «Игры – драма-

тизация, как способ совершенствования речи де-
тей и формирования нравственного поведения».
Готовясь к нему, в методическом кабинете офор-
мили выставку «Театр – творчество – дети». В
группах прошли открытые просмотры занятий по
театрализованной деятельности. Родители при-
няли участие в анкетировании с целью выявления
интересов детей к играм – театрализованным
представления. А накануне проведения педсовета
будут подведены итоги смотра-конкурса уголков
театрализованной деятельности, которые офор-
млены в каждой группе. Анализ всех проведенных
мероприятий состоится на заседании педсовета.

                                             *    *    *

В Старопольском детском саду всего 15 ма-
лышей в возрасте от полутора до 6 лет.

Непросто в такой смешанной группе работать,
непросто готовить праздники. И все же дети вме-
сте с воспитателем в честь женского дня подго-
товили для мам и бабушек концерт.

                                             *   *   *

В нынешнем году двадцать выпускников дет-
сада № 10 станут школьниками. Обеспе-

чить преемственность в их воспитании и обуче-
нии помогает тесная связь со школой № 1. Учите-
ля начальных классов побывали на занятиях по
валеологиии, математике в подготовительной
группе детсада. Познакомились они и с работой
коррекционной логопедической группы.

 И З В Е Щ Е Н И Е
о проведении открытого конкурса по отбору аудиторских

организаций для осуществления обязательного
ежегодного аудита ОАО « Ленинградсланец» 2003 года

Порядок проведения
конкурса В соответствии с "Правилами проведения конкурса по отбору ауди-

торских организаций для осуществления обязательного ежегодного
аудита  организаций, в уставном капитале которых доля госуда-
ственной собственности составляет не менее 25%", утвержденными
постановлением Правительства РФ от 12.06.2002 г. № 409

Дата проведения
конкурса Через 45 дней после опубликования настоящего извещения

Срок подачи заявок
на участие
в конкурсе

В течение 15 дней с даты опубликования настоящего извещения

Адрес для подачи
заявок на участие
в конкурсе

188560, Ленинградская область, г. Сланцы, ул. Школьная, 14

Место проведения
 конкурса Санкт-Петербург, Суворовский пр., дом 67

Требования
к организациям,
участвующим
 в конкурсе

Опыт работы в области аудита не менее 3 лет, в  том числе опыт
проведения проверок предприятий угольной отрасли не менее 2
лет подряд: срок деятельности лиценции на осуществление
аудиторской деятельности истекает не ранее 30 июня 2004 г.; на-
личие в штате организации не менее 3 аттестованных аудиторов, в
т.ч. с опытом проведения аудиторских проверок предприятий уго-
льной отрасли;  данные о страховании профессиональной ответст-
венности; данные о членстве в аккредитованном профессиональ-
ном аудиторском объединении, располагающем на территории
Санкт-Петербурга на момент подачи конкурсной заявки своими ор-
ганами, филиалами или представительствами

Срок подачи
технических и
финансовых
предложений

В течение 15 дней с момента направления приглашения.
Предложения направляются в отдельных конвертах

Порядок
определения
победителя

Выигравшей конкурс признается аудиторская организация,
набравшая по заключению конкурсной комиссии наибольшее
количество баллов

Срок и порядок
заключения
договора

Договор с победителем конкурса заключается после утверждения
его общим собранием акционеров Общества не позднее 20 рабочих
дней

Контактные
телефоны (274) 74-344, 73-996, 2-27-68

Недалеко от пассажирского автопредприятия запланировано строительство автосто-
янки для длительного хранения автотранспортных средств. Работы будет вести ООО «Спут-
ник», имеющее ряд автостоянок в городе. Уже сделан выбор площадки, готовится проект,
проведены согласования с контролирующими органами. Как только позволит погода, нач-
нутся строительные работы.

Возобновлены работы на строитель-
стве водоочистных сооружений на быв-
шей шахте имени Кирова. В конце про-
шлого года объект пришлось законсер-
вировать в связи с приостановкой финан-
сирования из федераль-
ного бюджета. Как сооб-
щил заместитель гене-
рального директора ОАО
«Ленинградсланец» по

капитальному строительству В.И.Норден-
берг, на I квартал текущего года уже вы-
делено 9 миллионов рублей, и в дальней-
шем финансирование продолжится.

                                              С.ШИШКИНА.

Строительство на бывшей шахте
водоочистных сооружений возобновлено

Еще одна
автостоянка
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ПРЕДЛАГАЮТ живые цветы ,
 комнатные растения в ассортименте,большой выбор

семян овощных и цветочных культур, парниковую
пленку производства фирмы «Агросервис»,

С.-Петербург, «Живую землю» , «Идеал»,
минеральные удобрения, «Кемиру», АВВА, УНИФЛОР.

режим работы с 9 до 21 часа

Уважаемые покупатели!
Магазин «АВГУСТА»
пр.Молодежный, 11. Тел.33-741
Магазин «ТРОЛЛЬ»
ул.Маяковского, 6. Тел.41-558

предлагает:
- гидравлические рукава
 с фитингами (по ТУ за-
казчика)
- ремонт и продажа
 гидронасосов
- з/ч для а/м УРАЛ и ТДТ 55

Закупает
на ст. «Сланцы»:
березовый баланс
березовый фанкряж
хвойный пиловочник
хвойный баланс

 

тел/факс: (81274) 64-791

Обращаться по адресу:

ООО«ДОК» проводит
ВЕСЕННЮЮ РАСПРОДАЖУ

в широком ассортименте
       по низким ценам.

 

 ул.Красная, тел.:
 2-11-07, 2-12-75.

ООО «ДОК» требуются

   Обращаться по адресу:
 тракторист.

водитель
на а/м «КАМАЗ»,
водитель на а/м
с установкой «Фискарс»,

ул. Красная, тел.:
 2-11-07, 2-40-28

27 марта в ГДК с 10 до 19 часов
состоится

 производства швейной фабрики г.Торжок.
В широком ассортименте зимние,
демисезонные пальто и полупальто.

Филиал ОАО «Ленсвязь» ЭТЦ «Запад
ный» ДОВОДИТ ДО СВЕДЕНИЯ ВСЕХ

КАТЕГОРИЙ ПОЛЬЗОВАТЕЛЕЙ, что, согласно
приказу ОАО «Ленсвязь» № 50-Д от
11.03.2003 г., С 1 АПРЕЛЯ 2003 ГОДА ВВО-
ДЯТСЯ В ДЕЙСТВИЕ НОВЫЕ ТАРИФЫ НА
УСЛУГИ РАДИОФИКАЦИИ, предоставляемые
ОАО «Ленсвязь» на территории Ленинградс-
кой области. Абонементная плата за пользо-
вание радиоточкой:

- для населения – 12 рублей
- для организаций – 15 рублей

Диплом № 368 на имя Лебедевой Свет-
ланы Евгеньевны в связи с утерей считать
недействительным.

Продаются двери, подоконники. Уста-
новка. Тел. 32-662 в любое время.

на постоянную работу
ТРЕБУЕТСЯ

,

    тел.  34-981.

 

 

По всем вопросам
обращаться по адресу:

   улица Новосельская, д.4

 Кировская обувная фабрика

 в городском  Доме культуры
    по адресу: ул. Ленина, 5.

Делаем НОВУЮ обувь
          ИЗ СТАРОЙ

       ПРИНИМАЕТ
ОБУВЬ от населения
        В РЕМОНТ. Отдел вневедомственной охраны

 при ОВД Сланцевского района
приглашает на службу
в органы внутренних дел граждан Российской Федерации
      (мужчин и женщин) в возрасте от 20 до 30 лет,

годных по состоянию здоровья,
имеющих образование не ниже среднего

и способных по своим моральным и деловым качествам
выполнять задачи охраны правопорядка.

Подробную информацию можно получить по адресу:
г. Сланцы, ул. Чкалова, д. 9, телефоны: 2-33-58, 2-46-65.

 

У в а ж а е м ы е
сланцевчане!

В пятницу,
28 марта,  на
стр. 1 « Знаме-
ни труда» бу-
дут опублико-
ваны условия
подписки на
второе полуго-
дие 2003 года
на газету « Зна-
мя труда». Про-
сим внима-
тельно ознако-
миться и при-
нять решение:
останетесь ли
вы с нами или
нет. Коллектив
редакции газе-
ты  надеется,
что не потеря-
ет своих чита-
телей.

 


